

Una pareja de mileurista no puede acceder ni a un piso de 70 metros cuadrados

Escrito por tucapital.es - 07/04/2011 18:17

Una pareja de mileuristas en España sólo puede aspirar a una vivienda de 69 metros cuadrados. Según un estudio realizado por el portal inmobiliario fotocasa.es revela que una pareja que cobra una media de 1.000 euros al mes puede comprar un piso de estas dimensiones si se toma como referencia el precio medio de la vivienda de segunda mano en España en el mes de marzo: 2.230 euros el metro cuadrado.

Fuente: cotizalia

Tendrán que vivir de alquilar!

Salu2.

=====

Re: Una pareja de mileurista no puede acceder ni a un piso de 70 metros cuadrados

Escrito por Vriesia - 08/04/2011 03:11

Para que luego digan que la vivienda ya no va a bajar más. Si han bajado los sueldos, lo lógico es que la vivienda se adecúe al nivel de via, eso mientras no nos suba otra vez la fiebre del ladrillo a la cabeza, pero parece que el 20% de paro se está encargando de mantenernos los pies en el suelo y tirando de los precios inmobiliarios.

Es ridículo que un metro cuadrado construido cueste más del doble de un sueldo mileurista. El ladrillo no es un metal precioso, creo yo. :side:

=====

Re: Una pareja de mileurista no puede acceder ni a un piso de 70 metros cuadrados

Escrito por andreseljedi - 08/04/2011 03:52

Mi hermana está buscando un piso en la playa como segunda residencia, y los precios de oportunidadescam han bajado bastante, hasta un 50%, pero los pisos dejan mucho que desear.

Pero los de particulares aun se ven pisitos normalitos en el centro de la población, de 70m2 a 200.000€, vamos que no han bajado mucho.

=====

Re: Una pareja de mileurista no puede acceder ni a un piso de 70 metros

cuadrados

Escrito por Psicodromo - 08/04/2011 10:12

Continuaran bajando

=====

Re: Una pareja de mileurista no puede acceder ni a un piso de 70 metros cuadrados

Escrito por Justo - 08/04/2011 11:10

Buenos días

No sé cómo será en otras provincias y/o ciudades, pero creo que en Zaragoza se puede conseguir Hoy en día parejas de mileuristas están pagando 600 euros por un piso de VPO de 90 metros, en caso de compra y los de alquiler 400 euros.

Además está la SPA a nivel estatal y vivienda zaragoza a nivel local.

Es cierto que los sueldos son justos, pero para vivir medianamente bien es suficiente, sin lujos pero bien.

Un saludo

=====

Re: Una pareja de mileurista no puede acceder ni a un piso de 70 metros cuadrados

Escrito por morpheo81 - 08/04/2011 11:23

Justo en zaragoza será así, desde luego en la comunidad de Madrid la VPO es algo más cara, te hablo de lo que conozco de primera mano, por un piso de 56 metros cuadrados (útiles) se pagan 600 € con la comunidad aparte (pisos de protección pero con comunidades que rondan los 60€ a 100€ gracias a que la mayoría tienen piscina XD).

Eso los pisos de protección que aquí van por lo menos por sorteo, la mayoría de la gente se queda fuera.

Luego es que los jóvenes no se quieren independizar...

<http://www.juventudsinfuturo.net>

=====